

Erasmus +-Projekt in Spanien Inkl. Job Shadowing in Spanien

Im Rahmen des Programms Erasmus plus konnten im Oktober die Lehrerkkräfte Franz-Otto Wiehenstroth und Raquel García an einem „International Week“ in Sevilla und Málaga teilnehmen. Die Host Schulen waren: IES Camas (Sevilla) , IES Jesús Marin (Málaga) und IES Sánta Bárbara (Málaga). Die Partners eingeladen waren: anderen europäischen (Finland, Frankreich, Deutschland und Litauen) und angegliederten (Island, Montenegro und Marokko).

Hierbei haben sie:

- die Arbeitsweise der Kolleginnen und Kollegen in Spanien sowie in anderen Ländern kennenlernt
- sich einen Eindruck von den strukturellen Rahmenbedingungen der Partner in Spanien verschaffen können
- an konkreten Beispielen die Herangehensweise in der Partnerregion erfahren
- sich in Arbeitsgruppen jeweils mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus den Schulen der Unterstützungsagenturen und Verwaltung über die jeweiligen Unterstützung Systeme austauschen können
- am Unterricht spanischer Kolleginnen und Kollegen teilgenommen

Dies geschah durch:

- das Erleben des Arbeitsalltags von Kolleginnen und Kollegen und der Teilnahme und multiprofessionellen Arbeitskreisen.

